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学校だより 平成３１年３月１４日（木）

明るく 元気に 前向きに
第１４号今年度最終号 いわき市立平第一小学校（文責 校長 伊達多津也）

３月９日（土）の奉仕作業では、たくさんのご来校をいただきありがとうございました。窓
ふき・高所のほこり落とし・樹木の剪定・体育館まわりの側溝掃除等々、普段手が届かない箇
所をしかも短時間で行っていただきました。来週の修了式卒業式、さらに新年度を迎える前に、
スッキリしていただきました。
平第一中学校の卒業式に参列してきました。卒業生数は１８１名、厳粛で素晴らしい生徒の

姿が見られました。

平成３１年度学級編制（児童数と学級数） ※３月１４日現在

学 年 １ ２ ３ ４ ５ ６ あ１ あ２ 合計

児童数 ５７ ７４ ６５ ６４ ６５ ６９ ５ ５ ４０４

学級数 ２ ３ ２ ２ ２ ３ １ １ １６

・１年生は、２学級を想定しています。
・２年生は、３学級を想定しています。
・３年生は、２学級または３学級を想定しています。（あと２名の転入で３学級）
・４年生は、２学級を想定しています。
・５年生は、２学級または３学級を想定しています。（あと２名の転入で３学級）
・６年生は、３学級を想定しています。
・あげつち学級は、１組・２組を想定しています。

平一小卒業生数 １９０００名を超える！

学校には、「卒業生台帳」という永久保存の帳簿があります。
これにより、本校の卒業生だったかどうかが判明する記録とな
るものなので、校長室の耐火金庫に保存されています。
今年度、９０名の卒業生も各担任の直筆で卒業生台帳に記名

されましたが、卒業生が１９０００名を超えることになりました。
全校集会の話でふれましたが、「卒業生が２００００名を超えるのは何年後？」と投げかけ

ました。１学年５５名（仮定）で、あと１０００名までとして計算をすると、約１８年ほどか
かります。在学児童が保護者になった頃、卒業生数が２００００人を超えることになりそうで
す。校歌に「歴史も遠い学舎に」というフレーズがありますが、たくさんの卒業生を送りだし
ている本校の歴史を感じています。

人事異動について

年度末となり、学校でも人事異動の季節となりました。子ども達の中でも話題になっていま
すが、今後の予定は、「人事異動公表」が３月２５日（月）ですので、翌日の朝刊には教職員
人事異動情報が掲載されます。（ただし、生活科探検や取材でお世話になっているいわき民報
社は、例年公表日の夕刊に掲載されています。）本校においては、メールで配信していきます。

流行（校長のひとりごと）
平一小の学区に居住していることに、とても羨ましく感じる時が多々あります。６年生の

学年文集に我が子が大人になった時にしたいことの欄に、多くの方が「居酒屋や BAR で一
緒にのみたい」と書かれてありました。（具体的にお店の名前まで書かれていた方もいて、
さらにほほえましく感じました。） 夜の街に歩いていけるなんてとってもあこがれます。
先週の土曜日には、街中に、紫色を身に付けた方々が多く、不思議に思いました。あるお

店で、このことを話題にすると、アリオスで有名なグループ（ももクロ）の一人がソロコン
サートを行うことが分かり、その方のイメージカラーが「紫」だったのです。
文化的な施設もあり、こういった刺激も感じることのできる地域。いいなあ・・。

学校だよりは今年度最終号となります。ご愛読とご感想ありがとうございました。

２名の転入により学級数が増加する学年があります。これからの情

報をよろしくお願いします。当初、全児童数が４００名を下回る予定

でしたが、現在のところ４０４名を想定しています。

校長室の金庫の中味がとても気になる子が多いです。「お金がた

くさん入っている。」とほとんどの子どもが想像しますが、火事にも

耐える耐火金庫の中味は、こういった大事な書類なのです。


